

Nancy Cormier

B.Sc. PL. Fin. IQPF

B. A. Consultante en communications stratégiques

Nancy Cormier, spécialisée en communications stratégiques, sera candidate dans le **district 4** lors des prochaines élections municipales. Elle fera partie de l'**Équipe Citoyens d'abord Saint-Bruno**, avec comme tête de liste à la mairie, Ludovic Grisé-Farand.



Elle se présente ainsi à la succession de son chef de liste, M. Grisé- Farand, présentement conseiller dans le district 4 et candidat au poste de maire en novembre.

Mme Cormier possède plus de 30 ans d'expérience dans le domaine des communications. Elle a notamment agi à titre de Chef des services d'information et gestionnaire en communications internes à l'Agence spatiale canadienne, en tant que conseillère principale en communications stratégiques à Services partagés Canada et travaillé à la direction des communications stratégiques du cabinet du très honorable Brian Mulroney, ancien premier ministre du Canada.

« Depuis son élection en tant que conseiller, Ludovic est très proche des citoyens et il a fait progresser et réglé plusieurs dossiers dans son district. Je sais que la barre sera haute, mais je suis impatiente de relever le défi, a-t-elle souligné dans un communiqué. Je me présente parce que j'ai à cœur le bien-être de ma communauté et que celle-ci mérite d'être écoutée et bien représentée. À mon avis, le sentiment d'appartenance à une ville est tributaire de la fierté que ses résidents lui témoignent, et ce qui se produit actuellement au conseil municipal ternit l'image de notre Ville. Il faut mettre un terme au climat actuel et seule une équipe compétente, qui a une vision commune et qui travaille en collaboration, comme l'**Équipe Citoyens d'abord Saint-Bruno**, pourra ramener l'harmonie à Saint-Bruno », d'ajouter Mme Cormier.

Comme l'ensemble des membres de son équipe qui se sont fait connaître, la mise en place d'un complexe sportif est pour elle une priorité.

« Avec Nancy Cormier, la relève sera assurée dans le district 4. Nancy déborde d'énergie, elle est compétente et surtout, elle saura se mettre à la place des citoyens lorsque viendra le temps de prendre des décisions au conseil municipal. Il nous faut plus d'élus proches des gens à Saint-Bruno. Je suis certain qu'elle saura s'occuper des citoyens et citoyennes du district 4 comme s'ils faisaient partie de sa propre famille », d'ajouter Ludovic Grisé Farand.

B. A. Baccalauréat es Arts

Consultante en communications stratégiques